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私たちは、生徒の「夢・挑戦・自立」を応援します 
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誰もが輝ける社会を目指して 

校長 浅香 英典 

 

足立区では、平成 29年から、東京 2020大会のレガシー事業の一環として、共生社会の先進国である

オランダと連携し、誰もが積極的に地域に参加できる社会の実現に向け、「GAME CHENGER 

PROJECT」を展開してきました。パラスポーツを通じて、障がいの有無にかかわらず、誰もがお互い

を尊重し、支え合うまちをつくっていくことを目指し、花畑地域の学校の児童・生徒とオランダのパラ

アスリートの交流を行っています。 

新型コロナウイルス感染症の影響で、しばらく交流などができませんでしたが、１月 10 日（火）に

東京ヴェルディによるブラインドサッカー教室を体育館で行いました。アイマスクを着用しての歩行と

そのガイド役の体験を行ったあと、ブラインドサッカー用のボールでドリブルをする体験をしました。

最後は生徒全員がアイマスクをして、合言葉をいいながらパートナーと出会うことができるかを挑戦し

ました。 

１月 19 日（木）には３年生が花畑学園に行き、オランダのパラアスリートで、東京パラリンピック

卓球金メダリストのケリー・ファン・ゾン氏と障がい者スポーツコンサルタントのマヨライン・デ・ブ

ーア氏による講演と、ケリー氏によるデモンストレーションを行いました。ケリー氏は左右の足の長さ

に違いがありますが、小さいときは卓球だけでなく、水泳など多くのスポーツを楽みました。「なぜでき

ないのか」ではなく「どうすればできるか」と前向きに考え、積極的に挑戦することの大切さを伝えて

くれました。 

障がいのある人との関わりや体験を通して、生徒たちは、相手の立場や気持ちを理解し、どのように

すればよりよい活動ができるか、よりよい状況になるかを一緒に考えました。人とのよりよい関わり方

を学ぶことができました。 

 

日本では 1980 年代からバリアフリー化が始まりました。スロープや手すり、点字ブロック、多目的

トイレ、ホームドアなど、多様な人が社会に参加する上での障壁（バリア）をなくすための様々な工夫

がされていますが、まだ十分とはいえません。だからこそ、心のバリアフリーの意識をもつことが大切

と言われています。海外では、車両に乗る際に周りの人が手を差し伸べたり、視覚障がいのある人をホ

ームで誘導したりする姿をよくみかけるそうです。日本でもそうした人が増えてきていますが、海外と

比べるとまだ物足りないそうです。 

誰もが相互に人格と個性を尊重し支え合い、人々の多様な在り方を相互に認め合い、誰もが輝ける、

全員参加型の社会を目指すことが、お互いの幸せにつながると思います。学校教育は、そのために重要

な役割があると考えています。子供たちが、自分とは異なる条件をもつ多様な他者とコミュニケーショ

ンを取る力を養い、すべての人が抱える困難や痛みを想像し共感する力を培うことができるような豊か

な心を育むことができるよう、教育活動を進めていきます。 

 



 
＜２月３月の予定＞ 

 

＜生徒の様子＞ 

 
 ＜編集後記＞ 

 

 毎年 2 月は季節の変わり目で、天気が不安定になるものです。時期的に都立高校の一次・前期検査日

は雪が降ることが多いです。交通の乱れもあるので予め幾通りかのルートを調べておきましょう。ま

た、インフルエンザにも注意しましょう、ワクチン接種も有効です。   

日 曜 主な学校行事 日 曜 主な学校行事
16 木 英語チャレンジ講座 1 水 都立一次・前期合格発表
17 金 避難訓練 2 木
18 土 土曜授業 3 金 白樫祭　保護者見学（午後）
19 日 4 土
20 月 5 日
21 火 都立一次・前期受検日 学年末考査（１，２年） 6 月 朝礼　特別時間割始（３）　白樫祭保護者見学（午前）

22 水 期末考査 7 火 専門中央委員会　人権講話
23 木 天皇誕生日 8 水
24 金 期末考査 9 木 都立二次・後期受検
25 土 10 金 平和学習（全校）英チャレ事後テスト

26 日 11 土
27 月 卒業遠足 12 日
28 火 13 月 生徒朝礼

14 火 避難訓練
15 水 卒業式予行
16 木

2月 3月

 
 

 

１月１８日（水）から 1 月２４日

（火）の一週間連合書初め展がギ

ャラクシティで行われました。代

表として、１年須賀麻帆さん、横

山遥斗さん、３年佐々木そらさ

ん、長尾安奈さん、横山小華さん

の作品が展示されました。どの作

品も堂々としていて丁寧な仕上

がりになっていました。残念なが

ら今後も席書会は実施されませ

ん。 

１月２０日（金）に、一年生の校

外学習が実施されました。班ごと

に自分たちでコースを決め、都内

を巡ってきました。上野公園内の

各施設、浅草、スカイツリーなど

オーソドックスな観光地だけで

なく、宇宙ミュージアム「TeNQ」 

や日本科学未来館、北区防災セン

ターなど事前学習で興味を深め

たところに行っていた班もあり

ました。 

２月３日（金）に、二年生の校外

学習が実施されました。来るべき

修学旅行に向けて、まずは班ごと

に東京駅に集合しました。その

後、全体で鎌倉駅まで行き、そこ

から班行動がスタートしました。

銭洗弁天、長谷寺、鎌倉大仏、鶴

岡八幡、と有名どころだけでな

く、葛原岡神社に行く班が多かっ

たようです。目的は魔去る石への

杯投げでしたが…。 


